



なかやま12月号

中山保育園
令和2年12月

今年も残すところあとわずか…日増しに寒さが厳しくなってきました。園庭では元気に遊ぶ子ども達、時にジャンパーなしで駆け回る姿にたくましさを感じるこの頃、寒さが身に染みているのは大人だけかもしれませんね。2020年はコロナウイルスの影響で行事の中止や縮小など、通常通りにできないことがたくさんありましたが、その中で子ども達の成長がとても頼もしく感じています。本格的な冬を迎え、インフルエンザ、コロナウイルス対策と引き続き子ども達の健康管理、安全対策に取り組んでいきたいと思ひます。

12月・1月の行事



<1月>

1日(金)～3日(日) 年始休園

<12月>

22日(火) 未満児発表

23日(水) 以上児発表・クリスマス会

29日(火)～31日(木) 年末休園

9日(土) 布団乾燥

13日(水) きりん組年長参観・懇談会

14日(木) きりん組年中参観・懇談会

22日(金) うさぎ組参観・懇談会

27日(水) りす組参観・懇談会

29日(金) わらべうた

(ひよこ組・ペンぎん組・りす組)



七五三餅つき会



今年も七五三のお祝いに餅つき会をしました。

餅つき準備は前日から…以上児さんは加藤栄養士に蒸し器を見せてもらい、そしてもち米を研ぎ一晩水に浸して、臼には水を入れておくという説明がありました。ここまでは昨年同様ですが、当日は蒸かしたもち米をちよつとずつ味見するというお楽しみと、子ども達が杵をもってつく作業が今年はないになりました。大事と言われるもち米の潰しは直也先生が体重をかけて丁寧に潰し、それからつく作業を職員が順番で行い昔ながらのもちつきを子ども達は見学しました。餅に変わる様子を「おお～」と声をあげて喜んで見えました。

今年も登場「中山神社」

今年も手作り神社が登場し、さらに手作り賽銭箱とガラガラ鈴と鈴緒が追加されました。餅つき会の間フェンスに取り付けられ、二礼二拍手一礼の参拝方法も教えてもらい、餅つきが終わった後子ども銀行のお金を入れて、みんなでお参りもしました。餅つき会の後は、皆さんもご覧になったと思ひますが、玄関ホールに中山神社を飾っていました。鈴を鳴らし音色に耳を傾けた人もいたのでは…手作りのガラガラ鈴(「ほんつぼず」と言うようです)も手作りならではのなかなかいい音でしたね。



今年のは発表会は 保育の中で行います！

今年は22日(火)に未満児発表会を、23日(水)に以上児発表会として子ども達と職員で行います。そして、23日はクリスマス会もあり、美味しいクリスマスメニューの給食です！



ひよこ組

初めてのステージ、初めてのお客さんにドキドキしているひよこ組です。今年は大きな絵本「あなたはだあれ」の劇遊びに、大ブーム中の「いないいないばあ」の歌遊びを入れて「ばあ！」の声と共にかわいい9名の笑顔が並びます。お部屋での楽しい雰囲気、少しでも伝わりますように!!

ぺんぎん組

ぺんぎん組は「やさいのパーティー」の劇遊びをします。歌あり踊りあり…個性豊かな野菜たちを、とっても可愛らしく演じています。ラストにはあの魔法使いも登場しますよ！お家の方に見ていただくのは2月とちょっぴり長いですが、楽しみにしててくださいね!!

りす組

りす組が発表するのは「電車にのって」。4月から慣れ親しんだ絵本を題材にし演じます。子ども達が元気な声を響かせながら、さまざまな動物になりきって電車に乗っていきます。頑張っってセリフを言う姿、途中で寝てしまうお茶目な姿、最後の表情にもご注目下さい!!

発表会の内容は、1月2月に行われる参観で披露する予定です。全クラス 10:30～発表披露、その後 12:30 まで懇談会になります。近くなりましたらご案内をいたします。

～～ お知らせ ～～～～～～

❖ 12月29日(火)～1月3日(日)は年末年始休園です。

布団やロッカーの衣類、上靴を持ち帰り名前やサイズの確認等お願いします。

❖ 情報提供のご協力について

園児やご家族等、コロナ陽性者の濃厚接触者として特定された場合、それ以外でもPCR検査を受けることになった場合は園にお知らせください。

❖ 感染者が増えていることから送迎の際、園内にいる時間は短めにお願い致します。

毎年、保護者会と保育園から発表会の日にお土産があるのですが、今年はクリスマス会の23日(水)の日に子ども達にプレゼントとして渡したいと思っています。子ども達にはまだ内緒ですがサンタブーツにクッキーなどのお菓子を詰めたものを考えています。

うさぎ組

2階のお兄さんお姉さんの仲間入りをして初の発表会。春から楽しんできた「めっきらもつきらどおんどん」のお話の劇に挑戦します！遊びながらお友だちと歌を口ずさむくらい好きなお話です。ドキドキしながらも大きな声でセリフを言ったり、歌ったりと楽しんで演じたいと思います。

きりん組年中児

年中さんは劇「ともだちほしいな おおかみくん」をします。元気いっぱい16名の子ども達が、おおかみ、ぶた、きつね、たぬき、うさぎになりきって登場します。初めての一人ずつのセリフも大きな声で頑張ります！途中の可愛い歌にもご注目下さい♪

さらにオープニングでは楽器演奏初挑戦。リズムに合わせて楽しんで演奏します！

きりん組年長児

年長さんはじゅげむの劇をします。まずは長～いじゅげむの名前を覚えることから始まったのですが、なんとみんな1週間足らずでマスター！友だちと息を合わせた「じゅげむ じゅげむ～」の言葉遊びに注目です。セリフだけでなく小さな身振り手振りも、どんな動きがいいかセリフに合わせて自分で考えたり、友だち同士アドバイスしあったりしながら決めました。

エンディングは歌と楽器の演奏です。リズム打ちだけでなく木琴やピアノカを使ってメロディーにも挑戦します。沢山の楽器を使うので迫力ある演奏になると思います。お楽しみに！